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月  日：令和 6年２月７日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              遠藤常臣委員 

開会点鐘                 小澤崇文会長 

国歌斉唱 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

四つのテスト          

お客様の紹介            小澤崇文会長 

会長報告                                小澤崇文会長   

●能登半島地震被害支援金 (２回目募金 26,500円） 

幹事報告                  北島清高幹事 

●第 47 回くにたちさくらフェスティバル実行委員会 

第 1 回～第 4 回 2/2・2/13・3/8・3/26 

出席：鈴木社会奉仕委員長 

●24-25 多摩中グループ協議会 2/22 深大寺にて 

 出席：遠藤会長エレクト 

●２月のロータリーレートは１ドル 147 円です 

●24-25 年度版ロータリー手帳 申込受付中です 

●地区大会について 

＊多摩中グループより Co-Host Club として２名の

お手伝いの依頼がきています。2/26 お手伝いい

ただける方はお申し出ください。メイク扱いと

なります。2/27 は会長・幹事が対応。 

＊2/27 本会議出席の方、国立駅 11 時半集合。遠藤

直孝会長エレクトを中心に、一緒に行ける方は

お集り下さい。 

 

 

委員長報告                

●本間親睦活動委員長 2/14 の夜間例会は、立川

伊勢丹８階のキハチイタリアンに 18 時集合ネクタ

イ着用です。 

クラブフォーラム             

理事会報告                小澤崇文会長 

●国立市観光まちづくり協会「桜ライトアップ

2024」協賛のお願い 例年どおり協賛します 

●クリーン多摩川国立実行委員会より ３月 17 日

(日)開催 例年どおり協賛します 

●地区大会・Co-Host Club として２名の協力依頼 

 ガバナー排出グループとしてお手伝いの依頼が

ありました。詳細は幹事より説明。 

●山崎義晴会員より、病気により１月例会３日の

出席免除願いがでましたので承認いたしました 

●例会のビジター料の変更について 30 年近く２

千円でしたが、お食事代が値上げしていますので 2，

500 円にいたします。 

●年会費について 32 年前より現在の額です。財

政的に厳しくなっています。次期から増額を検討

しています。今後皆様のご意見を聞く機会を設け、

臨時総会で決定していく予定です。 

●卓話の予定 

2/21 出澤正人「日本のエネルギー問題について」 

東京電力柏崎刈羽原子力発電所元所長 

3/13 田中  潔「梅と桜のお話」 

公益社団法人 大日本山林会 

3/27 永見理夫  国立市長 
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２月のお祝い 本間親睦活動委員長           

会員誕生月 

小川 誠 会員（4 日） 

二階堂由佳会員（10 日）    

２月誕生月の小川会員→ 

ニコニコＢＯＸ 山口親睦活動委員 

●小澤崇文会長 雪に翻弄された週明けですが、皆様

大丈夫でしたか？ 

●北島清高幹事 大雪でしたね!! 皆様、腰が痛くあり

ませんか、スベルので気をつけましょう！ 

●小川会員 誕生祝頂きありがとうございました。自

分の誕生日すっかり忘れてしまっていました。満 82

歳となりました。これからもご指導よろしくお願いい 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ   本間親睦活動委員長 

●山下亜弥様 東京国分寺ロータリークラブからメイ

クで参加させていただきました。よろしくお願いいた

します。 

●小澤崇文会長 今年度初めての夜間例会。少しずつ

でも正常になってきた様です。 

●北島清高幹事 本日は待望の夜間例会です。親睦委

員会の皆様ありがとうございます。国分寺ロータリー

クラブの山下亜弥様御来訪を歓迎いたします。 

●小川会員・岡本貞雄会員・岡本正伸会員・遠藤常臣

会員・岡田会員 今年度初めての夜間例会に出席でき

て、とても嬉しかったのでニコニコします。 

●寺澤会員 本日は久しぶりの夜間例会、親睦委員の

皆様、お世話になります。 

●北島正典会員 久々の夜間例会です。いつもと違う

感じがとても新鮮です。国分寺 RC 山下亜弥様の御来 

たします。 

●寺澤会員 RC バッヂを忘れてしまいました。次回

気を付けます。 

●本多会員 ２月３日に初孫が産まれました。女の子

でした。今週末から我家にもどってきますので、しば

らくは賑やかになりそうです。 

●山口会員 はじめてニコニコ発表なので、大ニコニ

コさせて頂きます。 

＊ニコニコ BOX合計 39,000 円 累計 1,240,000 円 

出席報告             津戸出席奨励委員 

２月 ７日 在籍４４名中 出席３１名 

28日前の出席率  1/10＝97.72％ 

閉会点鐘                    小澤崇文会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

訪歓迎いたします。 

●本多会員 18日(日)青梅マラソンに参加して来ます。

2023 年の大会よりも良いタイムで走れたら来週もニ

コニコしたいと思っています。(大谷会員も参加予定) 

●津戸会員 久し振りに移動例会に出席できて嬉しい

です。楽しみたいと思います。 

●親睦活動委員会(本間会員･杉田会員･小澤谷守会員･

中野会員･大谷会員･遠藤直弘会員･中森会員･山口会

員) 本日はお忙しい中夜間例会キハチにご出席あり

がとうございます。美味しい食事をお楽しみください。 

＊ニコニコ BOX合計 51,000 円 

出席報告 津戸出席奨励委員 

２月 ７日 在籍４４名中 出席３３名 

28日前の出席率  1/17＝95.54％ 

乾杯 小澤谷守パスト会長 

第 2579 回例会報告 

回例会報告 
「三年半を取り戻す」会長のスローガンのもと、コロナ前の親睦を取り戻すため夜間移動例会を開催 

日時：令和 6年２月１４日（水）18時点鐘 

場所：キハチイタリアン立川 

 


